

Jum'at Berkah Kodim 0815/Mojokerto Sentuh Puluhan Warga Pungging

Basory Wijaya - MOJOKERTO.GOBLOG.CO.ID

Apr 2, 2022 - 05:08



MOJOKERTO, – Kodim 0815/Mojokerto hingga kini masih berbagi paket Sembako bagi warga masyarakat diwilayah Mojokerto Raya. Pembagian bantuan sosial yang dikemas dalam Jum'at Berkah Berbagi Sembako kali ini berlangsung diwilayah Desa Balongmasin, Kecamatan Pungging, Kabupaten Mojokerto, Jawa

Timur, Jum'at (01/04/2022).

Komandan Kodim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., yang turun langsung dalam kegiatan sosial ini, mengatakan, kegiatan Jum'at Berkah Berbagi Sembako ini digelar Kodim 0815/Mojokerto bersama Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXX Kodim 0815, dilakukan secara bergiliran setiap minggu diwilayah Koramil jajaran, dengan sasaran warga masyarakat yang membutuhkan khususnya yang terdampak pandemi Covid-19.

Tujuan dari kegiatan ini, lanjutnya, selain sebagai sarana silaturahmi juga untuk membantu meringankan beban masyarakat yang sedang kesulitan ditengah situasi pandemi yang masih belum berakhir. "Kita ingin menyapa dan mengenal lebih dekat dengan masyarakat yang berada diwilayah Kodim 0815/Mojokerto", ujarnya.



Semua mengetahui, selama pandemi ini pemerintah pusat maupun pemerintah daerah telah menyalurkan beragam jenis bantuan untuk semua lapisan masyarakat maupun pelaku usaha termasuk diwilayah Mojokerto Raya ini. Namun demikian, sebagai Komando Kewilayahan, tentunya harus peduli dengan situasi saat ini. "Bantuan ini sebagai bentuk kepedulian Kodim 0815/Mojokerto dihadapkan dengan situasi pandemi Covid-19", tegasnya.

Pantauan dilapangan, tampak Dandim 0815/Mojokerto dengan didampingi Perwira Seksi Teritorial (Pasi Ter) Kodim 0815/Mojokerto Kapten Inf Herman Hidayat, dan Forpimka Pungging, membagikan paket Sembako secara simbolis di Balai Desa Balongmasin selanjutnya keliling dari rumah ke rumah. Pada kesempatan ini tak lupa Dandim juga mengajak warga untuk melengkapi vaksinasi Covid-19 dan selalu menerapkan protokol kesehatan dalam kegiatan

sehari-hari.

“Meskipun Mojokerto Raya sudah PPKM Level 1, namun protocol Kesehatan harus tetap diterapkan dalam kegiatan sehari-hari. Bagi warga yang belum vaksin lengkap bisa mendatangi Puskesmas, Puskesmas Pembantu atau Pos Pelayanan Kesehatan didesa masing-masing”, ajak Letkol Beni.

Sementara Danramil 0815/11 Pungging Kapten Inf Desto Jumeno yang turut mendampingi Dandim 0815 dalam kegiatan ini, menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kodim 0815/Mojokerto dan Ketua Persit KCK Cabang XXX Kodim 0815 yang telah melaksanakan Jum'at Berkah di wilayah Koramil Pungging. “Jum'at Berkah diwilayah Pungging ini merupakan kali kedua, yang pertama dilakukan pada 19 November 2021 di Dusun Mejerat dan Dusun Jagil Desa Pungging’, ucapnya.

Masih katanya, untuk Jum'at Berkah kali ini, ditujukan bagi 50 orang warga Desa Balongmasin, yang tersebar di Dusun Manukan, Dusun Punggingkrisik dan Dusun Balongmasin. Sementara untuk isi paket Sembako terdiri dari beras 5 kilogram, minyak goreng 1 liter, gula pasir 1 kilogram dan mie instan 5 bungkus. “Sekali lagi terima kasih kepada Komandan Kodim dan Ketua Persit Cabang yang telah mengalokasikan Bansos bagi warga diwilayah Koramil Pungging,” tutupnya.

Turut serta dalam kegiatan ini, Camat Pungging Amsar Azhari Siregar, S.H. M.M., Kapolsek Pungging diwakili Kanit Binmas Aiptu M. Arifin, Kades Balongmasin, Drs. Heri Bambang Suyanto, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Personel Koramil 0815/11 Pungging, perangkat desa setempat dan Persit Ranting 12 Koramil Pungging. (ombess)